



Pasar Sepeda Tunjungsari Direnovasi

YOGYA (MERAPI)- Pasar khusus sepeda Tunjungsari yang terletak di Jalan Menteri Supeno Yogyakarta direhab oleh pemkot setempat lantaran kondisi bangunannya tidak layak pakai. Rehab yang dikerjakan dengan dua kali anggaran 2008 dan 2009 tersebut diperkirakan rampung November mendatang.

Bangunan pasar khusus sepeda bekas dan baru tersebut dibuat dua lantai dari bentuk semula yang hanya berupa los. Lantai satu seluas 400 m² digunakan sebagai los untuk menampung 150 sepeda dan 20 sepeda motor dan lahan 353 m² digunakan sebagai gudang untuk menyimpan sepeda. Sedang lantai dua dibangun delapan unit kios bagi pedagang yang masing-masingnya seluas 10,08

m² dan dapat menampung 200 sepeda secara keseluruhan.

Kepala Dinas Pengelolaan Pasar Kota Yogyakarta Achmad Fadli di Balaikota, Rabu (18/3) mengatakan, aktivitas pasar khusus sepeda ini tidak hanya sebatas jual beli semata. Namun, aktivitas penyediaan onderdil, reparasi, persewaan dan tempat berkumpulnya komunitas sepeda dapat pula dilakukan di lokasi tersebut.

"Pasar ini juga dibuat lebih ramah lingkungan, kami akan bikin taman dan pergola di lokasi pasar agar suasananya lebih nyaman dan sejuk," ujarnya seraya mengatakan, untuk sementara waktu, total 25 pedagang ditampung los belakang agar bisa tetap mencari nafkah.

Dia optimistis pertumbuhan pengguna sepeda angin di Kota Yogyakarta semakin meningkat menyusul program Sego Segawe alias *sepeda kanggo sekolah lan nyambut gawe* yang dibikin pemkot mendapat respon dari masyarakat dan komunitas sepeda.

Kepala Dinas Bangunan, Gedung dan Aset Daerah Kota Yogyakarta Daryanto menambahkan, pasar tersebut dibiayai APBD setempat sebesar Rp 1.055.00 selama dua tahap, yakni senilai Rp 640 juta pada 2008 dan sejumlah Rp 415 juta pada 2009.

"Pemkot merenovasi pasar Tunjungsari ini karena kondisinya tidak layak digunakan mengingat lokasinya juga berdekatan dengan jalan besar," katanya. (W-8)-n

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pengelolaan Pasar	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Bangunan Gedung dan Aset			

Yogyakarta, 15 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005